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Мы гордимся!
В День Победы сотрудники СПб ГУП «Ленсвет»  

вместе со своими родственниками приняли 
участие во всенародном шествии «Бессмертный 
полк». Участники акции, которая в День Победы 
проходит по всему миру, в едином строю прошли 
свыше четырех километров по Невскому проспекту, 
часть работников посетили праздничные парады в 
пригородах Санкт-Петербурга. Сотрудники шли как 

с портретами своих родственников, которые прини-
мали участие в Великой Отечественной войне, так 
и без них, отдавая дань героям своим участием. 

Акция «Бессмертный полк» в 2018 г. уже в 
седьмой раз прошла в России и других странах 
мира. Участниками шествия в Северной столице 
стали более 1 млн человек. Благодарим всех за 
участие!

СОБЫТИЯ

Первомайская 
демонстрация

1 мая на Невском проекте, несмотря на 
проливной дождь, состоялось шествие, по-
священное Празднику Весны и Труда. 

В числе 70 тысяч работников различных 
организаций Санкт-Петербурга, пришедших 
продемонстрировать солидарность трудя-
щихся, были и сотрудники СПб ГУП «Лен-
свет». Активисты первичной профсоюзной 
организации городского предприятия шли 
в колонне, которую возглавляла руководи-
тель Межрегионального профессиональ-
ного союза работников жизнеобеспечения 
Санкт-Петербурга и Ленинградской области 
Н. А. Леонтьева.

«Главный смысл Первомая – это объеди-
нение трудящихся», – отметила председа-
тель Первичной профсоюзной организации 
СПб ГУП «Ленсвет» Т. В. Миронова. Работ-
ники городского предприятия призывали го-
рожан вступать в профсоюз, так как только 
сообща можно отстаивать свои права.

 

Пожарная эвакуация
В субботу 28 апреля рабочий день сотруд-

ников СПб ГУП «Ленсвет» был прерван учеб-
ным сигналом пожарной тревоги. Отделом 
мероприятий по гражданской обороне и чрез-
вычайным ситуациям была организована тре-
нировка по эвакуации людей, находящихся в 
административном здании.

В учениях приняло участие свыше 100 ра-
ботников городского предприятия. При эва-
куации сотрудники уложились в контрольное 
время. Мероприятие прошло в соответствии 
с требованиями Федерального законодатель-
ства в области пожарной безопасности и при-
казом директора СПб ГУП «Ленсвет». 

«Тренировка по пожарной эвакуации на-
правлена на выявление слабых мест, исправ-
ление недочетов в соблюдении нормативов и 
требований пожарной безопасности. Жизнь 
и здоровье работников являются одной из 
важнейших ценностей для руководства СПб 
ГУП «Ленсвет», поэтому необходимо прини-
мать все меры для создания оптимальных 
условий труда и, в первую очередь, обеспе-
чения безопасности на работе», – отметил 
начальник отдела мероприятий по ГО и ЧС   
А. В. Перминов.

Подобная эвакуация проходит на предпри-
ятии на регулярной основе и является сис- 
темным мероприятием.
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каждому городу нужно формировать собственную 
стратегию комфортной городской среды, исходя из 
своих сильных сторон: «Фактически это не стратегия 
освещения – это бизнес-стратегия, которая должна 
помогать развиваться городу и отрабатывать внутрен-
ние и внешние задачи».

Киричок Андрей, заместитель директора по раз-
витию ООО «Светосервис телемеханика», считает, 
что инфраструктуру «умного города» необходимо 
разрабатывать на основе проводных решений по 
аналогии с решениями Cisco, наиболее авторитет-
ного разработчика телекоммуникационных реше-
ний: «Рост количества датчиков в городе приведет 
к лавинообразному росту данных, а нестабильность 
работы беспроводных решений не сможет избавить 
сеть от рваности трафика». В России еще в 2008 году 
были предложены более совершенные решения, 
например, система ИИУСНО. Основные принципы, 
которые должны соблюдаться при строительстве ин-
фраструктуры – это стандартизация, унификация и 
преемственность при работе.

Артем Куниловский, соучредитель завода ООО 
«Аргос-Электрон», коммерческий директор ООО 
ТК «Аргос-Трейд», обратил внимание гостей дискус-
сии, что для того, чтобы реализовать великолепные 
технические решения, нужно добиться от «умного 
города» экономической рентабельности: «Необхо-
димо добиться снижения стоимости развертывания 
системы АСУНО с индивидуальным управлением 
светильниками до уровня 1/3 от стоимости управля-
емых ею светильников».

Михаил Червинский, инженер технической под-
держки Cree Inc, поделился основными трендами в 
развитии светодиодных технологий: «На первом ме-
сте, конечно, увеличение эффективности светодио-
дов, затем следует увеличение плотности светового 
потока. В ближайших перспективах рынка – увели-
чение надежности и снижение стоимости светодио-
дов и комплектующих».

Сакен Юсупов, представитель компании LEDIL в 
странах СНГ, предложил бороться со световым за-
грязнением и чрезмерной стоимостью светотехничес- 
кого оснащения дорог: «Самая дорогая часть осве-
щения магистралей – это дорожная опора. У нас есть 
оптика, которая позволяет увеличить шаг расстанов-
ки. А это уже совсем другая экономика».

Евгений Долин, член правления и генеральный 
директор НП ПСС, подвел итоги панельной сессии и 
напомнил, что при развитии рынка необходимо идти 
не от технологий, а от потребностей людей: «Следует 
создавать экономически активным людям благопри-
ятные условия, влиять на эмоции и психологическое 
состояние. Главная идея сегодняшней секции заклю-
чается в том, что точка входа в смарт-сити – это си-
стема городского освещения».

Сотрудники отдела кадров СПб ГУП «Ленсвет» 
организовали теплую встречу с ветеранами пред-

приятия. Присутствующие с удовольствием ознако-
мились с текущей деятельностью СПб ГУП «Ленсвет» 
и посетили экскурсию в производственно-диспетчер-
скую службу, переехавшую в здание управления.

Помимо традиционного чаепития, сотрудникам, 
находящимся на заслуженном отдыхе, были препод-
несены подарки от воспитанников школы-интерната 
№22 Невского района – брошки и открытки.

Правительства Санкт-Петербурга от 31.01.2018  
№ 40 «Об утверждении Правил благоустройства 
территории Санкт-Петербурга в части, касающейся 
эстетических регламентов объектов благоустрой-
ства и элементов благоустройства».

СОБЫТИЯ

В «Экспофоруме» рассмотрели создание «умного города»

На дискуссионной сессии в рамках Российского 
международного энергетического форума под-

робно рассмотрели создание комфортной и безопас-
ной световой среды в больших городах.

Модератор секции Наталья Быстрянцева, руково-
дитель Высшей школы светового дизайна Универси-
тета ИТМО, поблагодарила за организацию секции 
Комитет по энергетике и инженерному обеспечению 
Санкт-Петербурга и СПб ГУП «Ленсвет» и обозначи-
ла главной задачей обсуждения нахождение точки 
соприкосновения и вывод конкретных результатов, 
направленных на модернизацию и современный под-
ход к освещению «умного города».

Александр Фадеев, эксперт департамента ЖКХ 
Минстроя России, рассказал о том, что сейчас на гло-
бальном рынке идет конкуренция за экономически 
активное население и за туристический поток. Полу-
чить преимущество в этой борьбе можно через созда-
ние комфортной городской среды. Эксперт сообщил, 
как в рамках концепции «умного города» Минстрой 
использует различные подходы, один из которых – 
это выбор проектов для первоочередной реализации 
с помощью обратной связи от горожан.

Евгений Варов, главный инженер ФКУ «УПРДОР 
Северо-Запад», представил различные решения по 
энергоэффективности в работе РОСАВТОДОР. На-
пример, как система диммирования в системах до-
рожного освещения позволяет экономить энергию 
на 10-15%. «В зависимости от интенсивности потока 
движения мы регулируем освещение и снижаем яр-
кость на 20-30% до необходимого безопасного мини-
мума», – объяснил эксперт.

Сергей Ильин, заместитель директора Департа-
мента проектирования, технической политики и ин-
новационных технологий ГК «АВТОДОР», сообщил, 

что сновная проблема перехода на светодиоды – это 
не всегда качественные поставки от производителей: 
«В итоге мы создали свой экспериментальный поли-
гон, на основании которого мы стали рекомендовать 
и согласовывать стандарты с организациями-подряд-
чиками. В результате мы разработали первый в Рос-
сии стандарт требования светодиодных светильников 
2.34-2017. Основная концепция – баланс параметров, 
гарантийный срок 6 лет и срок эксплуатации 12 лет». 
В продолжении выступления Сергей Ильин расска-
зал о применении новых технологий в компании, в 
том числе об интенсивном строительстве системы 
энергозаправок для электромобилей.

Директор СПб ГУП «Ленсвет» Сергей Мителев 
призвал обмениваться опытом и информацией 
между горсветами и поделился данными о состо-
янии городской сети Санкт-Петербурга. Сергей 
Викторович порекомендовал партнерам и колле-
гам иметь проверенные данные по своим сетям, 
чтобы предотвратить потери и иметь возможность 
планирования. Руководитель предприятия расска-
зал, что СПб ГУП «Ленсвет» участвует в городских 
программах по созданию комфортной городской 
среды, в том числе в программе «Твой бюджет» 
по благоустройству парков и пешеходных зон: про-
грамма стартовала в этом году в четырех админи-
стративных районах, в следующем году планирует-
ся расширить ее на весь город.  В завершении был 
поднят вопрос о создании ассоциации наружного 
освещения для обсуждения и решения насущных 
проблем, стоящих перед горсветами.

Наталья Быстрянцева представила доклад «Ра-
циолайт». Спикер обозначила важность увеличения 
горизонта планирования минимум до 2030 года и ак-
центировала внимание присутствующих на том, что 

Теплая встреча Внешний вид опор освещения 
обсудили на техсовете

Основной темой встречи очередного техничес- 
кого совета стал вопрос качества и внешне-

го вида металлических оцинкованных опор на-
ружного освещения, поставляемых на объекты 
строительства наружного освещения. В послед-
нее время опоры имеют неравномерное «пятни-
стое» цветовое покрытие и, как следствие, не- 
эстетический вид.  

По результатам встречи было принято коллеги-
альное решение о необходимости либо улучшения 
производителями качества цинкового покрытия по-
ставляемых опор, либо нанесения дополнительной 
окраски для исключения различных оттенков цвета 
покрытия. Основное резюме: опоры наружного ос-
вещения должны иметь эстетический вид, и срок 
эксплуатации покрытия должен быть приближен к 
межремонтному периоду металлических уличных 
опор. Требования к производителям были выдви-
нуты в соответствии с разделом 5 Постановления 
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БЕССМЕРТНЫй ПОлК «лЕНСВЕТА»

Мы помним их имена…

Не теряя ни минуты

День Победы – один из самых значимых событий в жизни каждого жителя России. Это день все-
общей радости и восторга народа-победителя, день гордости за свое великое Отечество, за своих 
великих предков! Память о Победе поднимает целую волну дорогих сердцу переживаний о своих 
близких – и ушедших в мир иной, и еще здравствующих и радующих нас своими рассказами, история-
ми. Есть такие близкие и у Ольги Ивановны Нарышкиной, инженера Отдела перспективного развития 
и энергосбережения. Повествование Ольги Ивановны о своих родных – дань благодарности потомков 
за подвиги, которые они совершили, за те лишения, страдания, мучения, которые пришлось им поне-
сти на полях сражений и в тяжелые долгие дни фашистской оккупации благодатной крымской земли. 

Мой родной дядя по 
отцу, Мазнев Ва-

силий Спиридонович, 
родился в 1927 году. 
Был призван на фронт 
в 17 лет в 1944 году из 
Крыма. Участвовал в 
форсировании Одера, во 
время которого заболел 
туберкулезом и от кото-
рого лечился всю после-
дующую жизнь. Являлся 
инвалидом Великой Оте-
чественной войны. После 

войны проживал в городе Старый Крым, Республика 
Крым. Работал фотографом, был единственным из 
фотографов района, кто имел право фотографи-
ровать работников на районную Доску почета. На-
гражден почетным званием «Заслуженный Работник 
Службы Быта УССР».

Дядя был старшим из трех братьев (мой папа – 
младший). После смерти своего отца, моего дедуш-
ки, в 10 лет дядя Вася стал старшим мужчиной в 
семье. И до самой своей смерти он всегда помнил о 
том, что он старший. Советом и участием поддержи-
вал своих младших братьев, особенно моего папу. А 
когда папы не стало, дядя Вася не оставлял заботы 
о нашей семье.

Был весельчаком, заводилой, ведущим или, как 
теперь говорят, тамадой всех наших больших семей-
ных праздников. Мог с помощью носового платка 
показать целое представление: тут и показ моделей 
одежды, и тут же балерина виртуозно исполняет фуэ-
те. Рассказывал всякие веселые истории. Он же был 
и запевалой, особенно хорошо братья пели нашу се-
мейную песню – «Вечер на рейде». Вообще, дядя был 
очень одарен. Не имея музыкального образования, 
профессионально играл на ложках. Хорошо рисовал, 
вырезал из дерева целые скульптуры.

Но самым главным для нас, детей, был хлебушек, 
отобранный где-нибудь на лесной опушке у зайчика, 
и вкуснее которого никто из детей не ел.

Войну дядя вспоминал со слезами. В начале окку-
пации, в декабре 1941 года, эсэсовцы через деревню 
гнали наших пленных солдат. Голодных, измученных, 
израненных, молодых. Это были бойцы Феодосийско-
го десанта. Несколько дней до того они, сильные, кра-
сивые, молодые освободили Феодосию и сражались 
за Старый Крым. Много немцев полегло, но перевес в 
силе был не на стороне наших десантников. Их оста-
лось всего 64. Местные жители в боях за Изюмовку 
помогали нашим воинам. И вот теперь для устраше-
ния через село их вели на расстрел. Папа, дядя Леня 
(средний брат – Мазнев Леонид Спиридонович, 1932 
г. р.) и дядя Вася, когда вспоминали этот эпизод вой-
ны, всегда плакали. Десантники были всего на 4 – 5 
лет старше дяди. Вспоминали и румынов, союзников 

нацистов. Румыны заглядывали в каждую кастрюлю 
и кричали: «Партизан?», при этом забирая всю еду.

Символичен был и уход дяди в мир иной. Дождал-
ся присоединения Крыма к России, получил паспорт 
гражданина России и через несколько дней, рано 
утром в День Победы в 2014 году, умер в возрас-
те 86 лет. Он так об этом мечтал. Он родился в с. 
Изюмовка Крымской АССР, тогда в РСФСР, и умер 
гражданином России.

Мазнева Марфа Егоровна (1904-1981 гг.), 
урожденная Дерябкина – моя родная бабушка, роди-
лась в 1904 году в селе Изюмовка Крымской АССР. В 

ноябре 1941 немцы окку-
пировали Крым, и лишь 
13 апреля 1944 года 
была освобождена Изю-
мовка. Долгих два с по-
ловиной года прожила со 
своими детьми на окку-
пированной территории. 
В ее доме был устроен 
немецкий штаб. Немцы 
занимали дом, а хозяй-
скую семью выгнали в 
сарай. Нам, живущим в 
комфорте и сытости, 
даже не представить, 

что значит жить в сарае без отопления, с ветром из 
всех щелей, со скотом, как в Евангельской истории 
рождения богомладенца Христа. Каждый день семья 
жила под угрозой расстрела, но, несмотря на это, ба-
бушка, как мне рассказывал папа, воровала колба-
су у фашистов, чтобы чем-то кормить своих детей. А 
один раз произошел и вовсе курьезный случай. Детей 
кормить было нечем, а у немцев висела большая ко-
ровья туша, и бабушка решила кусок отрезать. Все 
надо было проделать быстро и в полной темноте. Она 
быстро все сделала, но когда развернула в укромном 
месте при свете, оказалось, что это был хвост. При-
шлось снова рисковать, идти пришивать этот хвост, 
чтобы немцы ничего не заподозрили.

Старшая дочь, старшая сестра моего папы, Маз-
нева Любовь Спиридоновна (1925-2009 гг.), была 

угнана в Германию, в го-
род Ганновер. Вернулась 
только после освобожде-
ния нашими войсками 
Германии. Чудом не за-
брали трех бабушкиных 
сыновей.

Бабушка была очень 
кроткой: никогда никого 
не осуждала, никогда не 
повышала голоса. Я не 
помню, чтобы она раз-
дражалась или хоть как-

то выражала свое недовольство по поводу чего-ли-

бо. Всегда радовалась внукам, всех очень любила. 
Обязательно готовила нам нашу любимую жареную 
картошку и пекла вкуснейшие ароматные крымские 
пышки. Этот запах до сих пор будит во мне воспо-
минания далекого радостного и беззаботного дет-
ства, греет душу. 

На ее долю выпало столько бед и горестей! Раску-
лачили в 1937 году отца, Дерябкина Егора Петрови-
ча, и угнали на строительство Беломорканала, а по-
просту – расстреляли. В этом же 1937 году умер муж, 
похоронила троих малолетних детей, пережила голод 
1947 года. У нее была самая маленькая в советское 
время пенсия – 12 р. А она не озлобилась, всегда 
была спокойной, приветливой. И нам, своим внукам, 
из своей мизерной пенсии умудрялась высылать по 
рублю к каждому празднику. Вечная память и вечный 
покой ее светлой душе! 

8 мая на 72 году жизни нас покинула Лариса Михайловна Зарубина, член Ассоциации искусствоведов 
при Союзе художников, автор книги «История наружного освещения Санкт-Петербурга», составитель тек-
ста «Летописи ‘‘Ленсвета’’». 

Лариса Михайловна была уникальным человеком, кладезем информации по историческим фонарям. 
Большинство проектов восстановленных декоративных опор освещения на улицах Санкт-Петербурга 
прошли через ее контроль. Лариса Михайловна уделяла серьезное внимание соответствию эпохи и пред-
полагаемому месту установки чугунных торшеров. Благодаря вводным данным Л. М. Зарубиной, в Алек-
сандровском саду вокруг памятника Пржевальскому как дань истории появились точные копии фонарей с 
газовыми горелками. Лариса Михайловна поистине болела душой за работу городского предприятия. На 
страницах корпоративной газеты совместное познавательное «путешествие вокруг света» продлилось с 
Ларисой Михайловной девять лет. Светлая память.

Мазнев Василий 
Спиридонович

Мазнева Марфа 
Егоровна

Мазнева Любовь
Спиридоновна

Продолжение воспоминаний О. И. Нарышкиной 
читайте в следующем номере газеты.

Решение устроиться на 
работу в городское 

предприятие стало для 
Ивкиной Анны Михай-
ловны судьбоносным. В 
СПб ГУП «Ленсвет» Анна 
Михайловна пришла в 
2008 году на должность 
электромонтера по надзо-
ру за кабельными трасса-
ми в Центральный эксплу-
атационный район. В то 

время, несмотря на полную занятость на работе, Анна 
Михайловна нашла в себе силы получить высшее об-
разование на заочном отделении. Здесь же познако-
милась с  электромонтером А. А. Ивкиным, ставшим 
в будущем ее мужем. Спустя восемь лет была пере-
ведена инженером в Островной эксплуатационный 
район, где благополучно трудится и по сей день.

В обязанности Анны Михайловны входит ведение 
делопроизводства своего подразделения. Графики, 
планы, техническая документация объектов наруж-
ного освещения, табели и отчеты по транспорту нахо-
дятся у нее под контролем. Она также ведет работу с 
сайтом ГАТИ. Вместе с тем, будучи квалифицирован-
ным специалистом и занимая позицию неравнодуш-
ного гражданина, активно ведет работу с обращени-
ями граждан, поступающими на сайт предприятия и 
портал «Наш Санкт-Петербург».

За девять лет работы в городском хозяйстве А. М. 
Ивкина зарекомендовала себя профессиональным 
и грамотным специалистом, требовательным как к 
себе, так и к сослуживцам. «Ответственно относится 
к своей непосредственной работе и постоянно про-
водит работу по повышению профессионального ма-
стерства», – так отзывается о ней начальник Остров-
ного эксплуатационного района Н. И. Корнилов. 
Наша коллега активно принимает участие в жизни 
подразделения, а свой досуг коротает на даче, вы-
ращивая цветы.

чЕлОВЕК ТРудА
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С установлением положительной температуры 
СПб ГУП «Ленсвет» приступило к плановым 

помывочным работам установок наружного осве-
щения. После помывки осуществляется покраска 
светотехнического оборудования. Приоритет – 
правительственные магистрали, улицы централь-
ных районов города. Работы будут проводиться 
до конца весенне-летнего сезона, но главные 
магистрали города встретили майские праздники 
уже в парадном виде.

В общегородской День благоустройства специ-
алисты предприятия также навели чистоту на тер-
риториях производственных помещений, в парке 
Екатерингоф, привели в порядок после зимы пунк- 
ты учета и питания электроэнергии.

Помимо работников управления, опавшую в 
парке листву убирали сотрудники контрольно-ре-
визионного отдела, производственно-диспетчер-
ской службы. 
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СОБЫТИЯ

ПОЗдРАВлЯЕМ!

НАС БлАГОдАРЯТ

дЕлО ПРОфСОюЗА

Спасибо!

чистый город

Путешествие по Новгородской области #ленсвет

В мае свои юбилейные дни 
рождения отмечают:
Майя Леопольдовна РАСТОРГУЕВА
ведущий специалист ОК 1 мая
Игорь Игоревич КОРКИН
начальник ЦЭР 5 мая
Нина Максимовна ЦЫПКАЙКИНА
кладовщик ПДС 14  мая

Татьяна Владимировна КОЗИЦКАЯ
врач ТС  15 мая
Гурий Андроникович ТРОИЦКИЙ
сторож ПЭР 16  мая

Георгий Иванович МАРИНОВ
электромонтер ПДС  29 мая

11 апреля женился электромонтер ПДС 
Сергей Бондарь. 

В радость чтоб была работа,
Лишь приятными – заботы.
Творчества и вдохновенья!
Улыбайтесь! Наши поздравления!

С 5 по 6 мая сотрудники СПб ГУП «Ленсвет», 
члены первичной профсоюзной организации 

предприятия, совершили культурно-познаватель-
ную поездку на Валдай и в Боровичи.

Участники двухдневной экскурсионной про-
граммы посетили Иверский и Свято-Духов мона-
стыри, познакомились со вторым по величине го-
родом Новгородской области. Музей колоколов и 
музей истории боровического купечества встре-
тили путешественников развлекательной про-
граммой. На Лоцманской слободе, в старинном 
селе Опеченского Посада сотрудники окунулись 
в самобытный мир русской глубинки, прикосну-
лись к народной культуре.

Автобусная экскурсия была организована за 
счет членских профсоюзных взносов и с частич-
ной оплатой.

Начало размещения рабочих моментов в 
Instagram положено. Транспортная техника СПб 

ГУП «Ленсвет» в полной боевой готовности:

За первый квартал на сайт предприятия посту-
пили следующие благодарственные слова:

В адрес Левобережного эксплуатационного 
района, Олейников М.: «Спасибо СПБ ГУП ‘‘Лен-
свет’’ за оперативность работы. На две заявки по 
улице Турку, 19 к.1 отреагировали буквально на 
следующий день. Теперь все горит.»

В адрес Островного эксплуатационного райо-
на, Пухов А. Ю.: «Благодарю руководство и весь 
состав бригады за оперативность и профессиона-
лизм! По Морской набережной, 41-1 бригада ре-
монтников оперативно отреагировала на заявку 
по восстановлению уличного освещения. Диспет-
чер позвонил заранее и спросил, в какое время 

мне будет удобно, чтобы они приехали для ре-
гулировки освещения, и спросил, есть ли у меня 
дополнительные пожелания. В этот же день в на-
значенное время работы, с учетом местных осо-
бенностей, были закончены. Спасибо вам боль-
шое! Да будет свет!!!»

В адрес Северного эксплуатационного района, 
Белин А. Г.: «Большое СПАСИБО за Вашу РАБО-
ТУ!!!»

Жители дома по Большому Сампсониевскому 
проспекту, 108: «Жители нашего дома выража-
ют благодарность за очень быструю реакцию по 
замене ламп в нашем дворе. Спасибо большое 
‘‘Ленсвету’’!»

После возвращения участники экскурсии по-
делились своими прекрасными впечатлениями. 
Поездка принесла много положительных эмоций.

На сегодняшний день первичная профсоюзная 
организация предприятия объединяет в своих ря-
дах свыше 200 работников.
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